

Richer, Belmonte, Jaen y Castillo, ganadores de Marabana 2017



La Habana, 19 nov (RHC) Los corredores locales Dailin Belmontes, Richerd Pérez, Henry Jaen y Yudisleyvis Castillo, ganaron este domingo las pruebas de 21 y 42 km, correspondiente a la edición 31 de Marabana.

La olímpica Belmontes, y el campeón de los Juegos de Veracruz 2014 y Toronto 2015, Richerd Pérez, se impusieron en la Media Maratón, y además de triunfar en el Marabana, se convirtieron en los primeros campeones de la Confederación Norte, Centroamericana y del Caribe de atletismo, que convocó este premio por primera oportunidad.

Por su parte, en la Maratón de poco más de 42 km, se impusieron Henry Jaen y Yudisleyvis Castillo.

El tiempo logrado por Castillo de 2,46, 36, es el mejor que se realiza en los últimos cinco años en la Maratón de La Habana, donde desde el 2012, la ganadora no bajaba de las tres horas.

Marabana 2017 contó con 5091 participantes que tomaron la salida a las siete de la mañana, 3717 cubanos y 1374 visitantes

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/147785-richer-belmonte-jaen-y-castillo-ganadores-de-marabana-2017>



Radio Habana Cuba